

Das Gremium fasst einstimmig folgenden Beschluss:

- 1. Der Gemeinderat gibt das Ziel einer digitalisierten städtischen Gremienarbeit mit dem Einsatz von Tablet-PCs anstelle von Papierunterlagen aus.**
- 2. Der Gemeinderat stimmt dem vorgelegten Konzept zu und beauftragt die Verwaltung die notwendige Infrastruktur zu beschaffen und gemeinsam mit den Vertretern der Gemeinderatsfraktionen zu testen.**
- 3. Der Gemeinderat stimmt der Übertragung der Haushaltsmittel in Höhe von 28.000 Euro auf der Haushaltsstelle 2.0000.935000 aus dem Jahr 2014 ins Jahr 2015 zu.**